

Bogotá, D.C
Octubre 01 de 2018



**Programa Estado de Derecho
para Latinoamérica**

T +57 1 7430947
iusla@kas.de
twitter: KASiusLA
www.kas.de/rspla/es

Por medio de la presente, el Programa Estado de Derecho para Latinoamérica de la Fundación Konrad Adenauer, identificado con Nit 830.128. 672-1, certifica que:

La productora Audiovisual Buen Ayre Visual identificada con Nit 901.100.426-1 en cabeza de Dahian Cifuentes y Raúl Cifuentes, resultó ganadora en la convocatoria de Nuevos realizadores en el marco del V Festival Internacional de Cine de Derechos Humanos realizado en Bogotá el año 2017. El premio consistía en la financiación, conexión y asesoría para realizar el documental de los 40 años de la Corte Interamericana de Derechos Humanos. De esta manera, los realizadores viajaron a Costa Rica, Colombia, México, Perú, Chile y Argentina, entrevistando y registrando a víctimas de violaciones de derechos humanos, jueces, abogados, activistas y organizaciones defensoras. La realización se finalizó sin ningún contratiempo cumpliendo con todo lo pactado, tanto de parte de la productora Buen Ayre Visual como del ente financiador la Fundación Konrad Adenauer.

Se redacta esta solicitud por petición del interesado, para los fines que crea conveniente.

Atentamente,



Daniel Alejandro Pinilla
Coordinador del Proyectos - Network manager del Programa
Estado de Derecho para Latinoamérica
Konrad-Adenauer-Stiftung

Fundación Konrad Adenauer
NIT 830.128.672-1
Calle 90 No. 19C - 74, Piso 2
Bogotá, Colombia